

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



RíoNegro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#772 / 25 de enero 2024

Fray Bentos

Iniciarán obras de saneamiento en distintos barrios y localidades



Las mismas son parte del proyecto nacional, que, en el caso de Río Negro, se volcarán aproximadamente U\$S 7.000.000 para Young, Nuevo Berlín y San Javier.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, junto al equipo técnico de la Intendencia de Río Negro, hicieron una puesta a punto de todo lo planificado en lo que concierne al Plan Nacional de Saneamiento, a ejecutarse en nuestro territorio.

En tanto, se confirmó que, en los próximos días, comenzará la construcción del saneamiento en calle Crottogini y en el barrio Ejido Chacras.

Fray Bentos

“Carroña, 20 años después” logró una exitosa convocatoria de público



La intervención artística, contó con el apoyo de la Intendencia de Río Negro; la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, estuvo presente durante el evento.

El ex frigorífico Liebig – Anglo fue el escenario indicado para la puesta en escena del proyecto C20; una locación envejecida naturalmente por el paso del tiempo, con miles de vivencias y soledades que por allí pasaron y aún la habitan.

El proyecto “Carroña, 20 años después” (Carroña XX A.D.), tuvo como responsables en su Dirección General, al Prof. de Comunicación Visual y Artística, Edgardo Cánepa y en su Producción General y Ejecutiva, a la Especialista en Gestión Cultural, Cecilia Medero.

Fue declarado de Interés Cultural por el Sitio Patrimonial Paisaje Industrial Fray Bentos; de Interés Ministerial, por el Ministerio de Educación y Cultura; de Interés Turístico, por el Ministerio de Turismo y de Interés Departamental, por la Junta Departamental de Río Negro.



Se trató de un evento transmedia, que invitó a visitar nuestro Patrimonio Mundial con una gigantesca producción, que logró reunir a más de 50 personas en escena, actores y actrices emergentes y profesionales, de nuestro medio y del medio nacional; a un equipo técnico de vestuaristas, diseñadores, maquilladoras, orfebre, músico, DJ, dramaturga, montajistas, estilistas, coreógrafas de primer nivel.

Carroña XX A.D., supo incorporar y conjugar nuevos recursos tecnológicos, como lo son 96 m² de Led Screen (pantalla gigante), realidad virtual, redes sociales, códigos QR, muestra pictórica, presentación de un libro de Arte y Archivo y, lo fundamental, una historia donde todos fueron parte; cada una de las funciones, tuvo sus localidades agotadas.

Carroña, es el nombre de la serie pictórica que Edgardo Cánepa creó en el año 2002 y que lo inspiró a la creación de la performance que acompañó la presentación de aquella muestra. Hoy, 20 años después, se puede hablar de un "Universo Carroña", compuesto por locaciones, personajes y una narrativa que teje su trama con textos de reconocidos autores.

Apertura de la muestra "Serie Carroña XX a.D", sábado 3 de febrero, hora 21:00 en sala de exposiciones edificio Stella d'Italia, Fray Bentos.

Complejo turístico "Las Cañas"



rionegro.gub.uy

Reina de las Cañas

Edición N° 27

28 ENERO 2024 | 20:00hs

					
DJ LUCIANO MENDIA	SEBASTIÁN ESTIGARRIBIA	LA TROUPE	DANZAS KARMA	SINAPSIS	BELU QUEIJO

ANFITEATRO "LOS PARAÍDOS"
Complejo turístico "Las Cañas" - Fray Bentos

						
<small>GOBIERNO DEPARTAMENTAL</small>	<small>Ministerio de Turismo</small>		<small>siempre cerca</small>	<small>DE TU LADO</small>	<small>TRANSPORTE Y LOGÍSTICA</small>	<small>Fray Bentos</small>

Young

Se recibe parte de los materiales del programa “Mejoramiento Habitacional”



Estos provienen de diferentes empresas del departamento que fueron seleccionadas, tras la correspondiente licitación.

Consisten en bolsas de portland, tubulares metálicos, varillas de hierro, arena, piedra, aberturas, pintura, artículos para instalaciones sanitarias y eléctricas; todo, se está stockeando en el corralón municipal.

Actualmente, las intervenciones son cuatro:

Vivienda 1. Se detectó un problema de pozo negro impermeable desmoronado. Se llevó la barométrica para la limpieza, una retro para quitar el barro y comenzó a construirse la nueva fosa con aros de hormigón. Está en la etapa final y ya está funcionando correctamente.

Vivienda 2. Se actúa sobre una casa existente de muy poca altura, ubicada sobre un lugar inundable. Se levanta el piso de la vivienda, los muros y el techo; se realizan nuevos revoques y cambios de aberturas, se coloca un nuevo cielorraso y se hace un baño nuevo. Se contó con mano de obra de la familia.

Vivienda 3. Se acondiciona el baño para una persona discapacitada; falta colocar la nueva puerta y los barrales fijos y móviles para discapacitados. Toda la obra intradomiciliaria de la instalación sanitaria, se llevó a cabo con personal de la Dirección General de Vivienda y estudiantes del curso de sanitaria de la UTU (convenio Intendencia de Río Negro - DGETP).

Vivienda 4. Se construyó un baño, una habitación dormitorio y un living-cocina-comedor. Falta la colocación de la instalación sanitaria y de la electricidad.

Vivienda 5. Todavía no ha comenzado la obra, pero esto sucederá en breve. Se deberá arreglar el baño existente que no cuenta con puerta de acceso, cambio de abertura y de toda la instalación sanitaria y eléctrica. Se deberá hidrolavar las paredes exteriores de la vivienda.



Young

El Dr. Omar Lafluf mantuvo un encuentro de trabajo con la Dirección Nacional de Ordenamiento Territorial



Se abordaron distintos temas, entre ellos, el “Plan Young”, el cual podría quedar terminado a fines de febrero; luego, deberá ser enviado a la Junta Departamental para su aprobación final.

Hay varios proyectos que están detenidos y otros, que se han incorporado; estos van desde un desarrollo inmobiliario, hasta un hotel para Young.

También se prevé una importante obra de saneamiento, en este caso, se deberá determinar la extensión de la misma, que tendrá una inversión de U\$S 7.000.000 (contempla el barrio La Gruta); se incluirán las lagunas de decantación.

Plan Avanzar (Barrio Nuevo), regularización de terrenos y arreglo de casas; se planifica urbanización.

Young

El 30 de enero se inaugurarán obras en Young



Se trata de las mejoras efectuadas en el parque “Ciudad de Young”, que incluyen nuevas edificaciones, remodelación de los baños, carpeta asfáltica en la pista e iluminación.

También se procederá a la inauguración de las intervenciones realizadas en el Barrio Cooperativo UTU Young.

El proyecto, en general, introdujo un diseño de ingeniería hidráulica para solucionar los desagües pluviales, pavimentación con tratamiento asfáltico, veredas con accesibilidad, mayor iluminación, una plaza con una cancha multiuso, sector de juegos y estación saludable.

San Javier

Este jueves 25 comienza la 33ª edición de la Vuelta Ciclista Chaná

Las inscripciones de los ciclistas comienzan a las 13 horas, en la Plaza de Deportes "Prof. Enrique Mongrell".

La largada será a las 16 horas, partiendo desde la puerta de plaza de deportes, continuando por 18 de Julio hasta Basilio Lubkov, desde ahí hasta Av. Artigas y por esta, hasta la garita del barrio MEVIR I a ritmo controlado, llegando a ese punto, comienza la prueba hasta la ciudad de Mercedes (Etapa 1 "Dulia Rodríguez" / 97.3 km).

Se invita a los vecinos de San Javier, a presenciar el comienzo de la competencia.

ETAPA 1: "DULIA RODRÍGUEZ"
San Javier - Mercedes 97,3 km

ETAPA 2: "EMILIO MUÑOZ Y ANTONIO BAHOFER"
Mercedes - Dolores - Nueva Palmira - Dolores- Mercedes 159.9 Km

Del 25 al 28 de enero 2024

33 Vuelta Ciclista Chaná

ETAPA 3: "VILLA SANTO DOMINGO DE SORIANO"
CRI - Villa Soriano 25.5 km

ETAPA 4: "MINISTERIO DE "TURISMO"
Doble Tala 124.3 km

Colonia

La Intendencia de Río Negro fue representada en el evento “Embajadora Nacional Costa del Inmigrante”



El certamen se realizó en playa Fomento, departamento de Colonia.

La adjunta a la Dirección de Turismo, Andrea Prestes, junto a la actual Reina de Las Cañas, Lucila Toscanini, estuvieron presentes en la actividad organizada por el Club Rotary Costa del Inmigrante, institución que cada año acompaña la elección de “Reina de Las Cañas”.